

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ



LOS PERREDISTAS querían hacer de su congreso nacional uno de refundación... y les salió de refundición.

Y ES QUE la gran apuesta que era ciudadanizar al **PRD** terminó aplastada por la estampida de las tribus del sol azteca.

COSA DE VER que si bien se aprobó la creación de los comités seccionales, cuyo objetivo es crear una auténtica estructura territorial que sea ajena a los manejos facciosos, al final quedó -ootra vez- en manos de las tribus.

PARA COLMO, el congreso de **Oaxtepec** significó también la confirmación de que se va del partido **René Arce**, el capo di tutti capi del perredismo en la capital, especialmente en la zona de **Iztapalapa**.

SU ALIANZA con "**Los Chuchos**" dicen que no da para más y que si no hizo pública de una buena vez su renuncia al **PRD** fue sólo porque el senador **Carlos Navarrete** lo convenció de no hacerlo.

DICEN QUE el ex guerrillero ahora buscará fundar su propio partido, a nivel local, y que en una de éstas no sería extraño verlo en el 2012 con el copete envaselinado apoyando a **Enrique Peña**. ¿Será?



HACE COSA de unos días, **Agustín Carstens** se reunió con empresarios jaliscienses ante quienes planteó una visión optimista del 2010, a contrapelo de la preocupación generalizada.

EN LA COMIDA con los hombres de empresa, Carstens pronosticó un escenario positivo en materia económica, sobre todo a partir del segundo semestre.

Y AUNQUE el funcionario se esfuerza por ser elocuente y hasta convincente, hay quienes sienten que el gobierno federal está enviando señales preocupantes.

DICEN QUE la insistencia de **Los Pinos** de seguir coqueteando con la idea de que el propio titular de **Hacienda** se vaya como gobernador del **Banco de México** pone en duda la futura autonomía del banco central.

Y NO ES porque nadie se atreva a restarle méritos a Carstens, sino por el hecho de que tal nombramiento se vería como un claro intento de **Felipe Calderón** por controlar las decisiones del Banxico, como subir o bajar al gusto las tasas de interés, cosa que no pudo hacer con **Guillermo Ortiz**.



DONDE HABRÁ que estar muy atentos es en la ex hacienda duranguense **La Ferrería de Flores**, donde hoy sesiona la **Conferencia Nacional de Gobernadores**.

AUNQUE en principio la agenda suena más bien protocolaria para darle la bienvenida a sus seis nuevos integrantes, podría darse un fuerte pronunciamiento en materia hacendaria.

CLARO, FALTA VER si en serio la **Conago** recupera la voz o si sigue siendo un simple club social de gobernadores que no saben en qué perder el tiempo... y los recursos públicos.



EL QUE SEGURAMENTE amanece triste este lunes es el mexiquense **Enrique Peña**, y todo por culpa del diablo.

COMO los **Diablos del Toluca** cayeron en la semifinal ante los **Rayados de Monterrey**, el equipo de gobernador mexiquense se quedó sin jugar la final del futbol mexicano... y el priista sin otros 90 minutos del mejor rating.

PERO, BUENO, Peña deberá entender que la caída de su equipo es por cuestión casi, casi genética, pues sabido es que si hay algo que asusta a los mexiquenses... es el uniforme a rayas!

